



園だより

2025年6月1日

末長こぐま保育園

辻 敦美

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わります。この時期は、天気が変わりやすく、気温の差も激しくなるため体調を崩しやすくなります。この時期から増える感染症や暑さ対策など、子どもたちの健康管理には十分気をつけるとともに、環境にも十分配慮していきます。今月も、子どもにとって安全、安心を第一に、探求心や好奇心を育む保育を心掛け、充実した園生活を送れるよう努めてまいります。

～写真から子どもたちの「心の景色」を想像する～

先月より、昨年度とは違う形での写真公開が始まりました。今まで、年3回各家庭 15枚程度の写真をこちらが選び無料でお渡ししていましたが、以前との違いは、クラス全員のお子さんの様子や成長をご覧いただけ这件事です。職員は一人につき毎月3枚程度は載せていくこと、遊びや活動の様子がわかるものを撮る这件事をベースに取り組んでいます。私も数年前までは担任をやっていましたが、我が子の写真も「心に記憶」と言ったりして（言い訳ですね😊）さほど撮らなかったタイプなので、保護者の方が楽しみにしていると思うと最初はかなりプレッシャーだったのを覚えています。職員は保育をしながらベストショットを！という気持ちでシャッターを押していますが、子どもは常に動いているのでなかなか難しいこともあります。しかし、毎日奮闘しておりますので温かい目で見ていただければ幸いです。子どもの写真を撮るということは、お子さんの成長を写真という形で記録する、後々の思い出となるようにという気持ちがきっかけとなっているのではないかでしょうか。私が思う写真の良い所は、眺めながら様々な思い出を頭の中でじっくりと振り返ることができることだと思っております。保育園からお届けする写真は、日常の生活風景の中で、子どもたちが楽しんでいる、夢中にになっている表情や姿を保育士目線で撮っているものをご覧いただく、そして、お子様が園でどんな生活をしているのか、そして、クラスの子どもたちの様子や成長も写真を通して感じていただけることです。写真には、映像とは違い前後関係を見ることはできませんが、写る姿や表情から想像する楽しさを味わうことができる利点もあるかと思います。子どもたちが保育園という社会の中で、大好きなご家族の方から離れて過ごしている姿を、写真を通してお子様の「心の景色を」感じ、保護者の皆様にとって癒しの一枚になったらと思っております。



～今月の行事予定～

- | | |
|--------|----------------------------|
| 6日（金） | 園医健診（3歳児クラス） |
| 11日（水） | 歯科健診（全園児） |
| 13日（金） | えいごで遊ぼう（幼児クラス） |
| 18日（水） | 花の美保育室との交流保育
（乳児クラス） |
| 24日（火） | あそびの広場（未就園児親子） |
| 26日（木） | 誕生会 |
| 27日（金） | 避難訓練

えいごで遊ぼう（幼児クラス） |

※2日（月）12日（木）17日（火）24日（火）

30日（月）ですが、幼児クラスは異年齢活動を行います。なつまつりで行う「お店屋さんごっこ」に向けての話し合いや制作など異年齢グループに分かれて取り組んでいきます。登園時間のご協力をよろしくお願ひいたします。

～お知らせ・お願い～

✿ 今月より、シャワーを開始します。詳しくは、先月26日におがーるよりお手紙を配信しましたのでご確認ください。また、タオルのご準備もよろしくお願ひいたします。

✿ 先月より、ドロップボックスでの写真閲覧が始まりましたが、何か気になることやご不明な点等ございましたら、事務所までお声掛けください。今月も15日より5月の活動の様子を公開いたします。

✿ ぞう組・きりん組の保護者の皆様、先月の遠足では、お忙しい中、お弁当のご用意をしていただきありがとうございました。愛情たっぷりのお弁当を最高の笑顔で喜んで食べていました！

